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浜竹二丁目自治会の紹介浜竹二丁目自治会の紹介

松浪地区は１４の自治会があり、地区社協、体育振興会、各学
校のＰＴＡ、ＰＧＴなど色々な団体の代表者や公募の委員も含め
て３３名の委員で松浪地区のまちぢから協議会を構成していま
す。また、茅ヶ崎市内には１３６の自治会があり、それを１３の地
区に分けて、各地区のまちぢから協議会が出来ています。そし
て、各まちぢから協議会の会長、副会長が月に一度、市役所に集
まり、茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会を開催しています。
茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会の活動としては、先進都市
の視察、地域活動の情報交換・情報の共有、まちぢから協議会
委員の研修会・懇談会の実施、そして行政等からの依頼事項に
ついて、直接市の担当者から説明を受け、それを持ち帰って松浪
地区まちぢから協議会の運営委員会で委員の皆さんに周知を
図っています。
最近では、市内で多発している振り込め詐欺被害等の犯罪発
生状況についても茅ケ崎警察署から情報提供を受けてお知ら
せしています。

地 域 団 体 の 紹 介

松浪地区まちぢから協議会
会　長　　植松　伸擴

松浪地区のまちぢから協議会は、月に一度、運営委員会を開
いて、講演会、地区防災訓練や市民集会などの、企画・運営につ
いて検討しています。そして、各自治会や各種団体の活動につい
ての情報交換もしています。これらの情報は、各自治会の役員
会や回覧等を通して会員の皆様にお伝えしています。

例年より一か月早い９月開催となった今年の福祉ふれあいまつりでしたが、大勢のお
客様が集まり盛大なまつりとなりました。
前日、準備の時には残っていた水溜りも消えた校庭では、模擬店やフリーマーケットで
賑わいました。
昨年から始めたスタンプラリーはアイマスク誘導体験、車いす体験、点字の名刺作り、
また福祉コーナーでの簡単な問題に答えてスタンプを集めますが、その景品もたくさん用
意されました。小さなお子さんが一生懸命参加している姿は、ほほえましいものがあり、
大人から子供まで幅広い参加がありました。
体育館ステージでは、地区内にある小学校、中学校の生徒さん、地区内有志サークル
による演奏、コーラス、ダンス等が披露され大きな拍手に包まれました。
展示コーナーも盛りだくさんで、福祉施設・各団体の紹介、児童画、中学生の作品や65
歳以上の方の作品も展示され、興味深く見学する姿が目立ちました。
まつりを開催するにあたっては事前の３回にわたる実行委員会を経て、前日の準備、当
日ボランティア、後片付けと、たくさんの地域の方々や中学生の力が結集されました。松
浪地区の底力が見えた様なまつりでした。

浜竹二丁目自治会
会　長　　前田　　積

概ね自治会行事も終わり、残りは松浪
地区防災訓練とブロック別交流会等の行
事があります。シニア会、子ども会は、ま
だまだ楽しみを残して活動しています。
当自治会は、他自治会と比較すると、
自治会加入率が低い感じがします。浜竹
二丁目は、ＪＲ辻堂駅西口に近く、海に
も近い、通勤に最適で住みやすい地域
だと思います。
賃貸集合住宅の棟数が４０数棟あり、
部屋数は違いますが１４０世帯～２４０世
帯数があると思われます。（空き部屋も
有り）自治会に未加入の戸棟住宅や集合
住宅の未加入世帯に加入を進め、何かの
地域活動を一緒に行い地域活性化をし
たいと考えています。
《長かった浜竹雨水幹線整備工事》
平成２１年か２２年度頃から富士見町
交差点近くから施工が始まり約８年が過
ぎ、やっと平成２９年度未に完了になりま
す。この間、大雨、又は大雨警報のたび、
床上、床下浸水を防ぐため、昼夜を問わ
ず土の袋を重ねる苦労をしてきました。
雨水工事が完成することで、これから
は大雨の日も安心して生活出来る桜道に
なると思います。

松浪二丁目自治会の紹介松浪二丁目自治会の紹介
松浪二丁目自治会
会　長　　長谷川　清

松浪二丁目自治会は昭和57年6月の発
足ですから35年の歴史が有ります。発足
以前には町内に6つの自治会が有りまし
た。その当時の会員数は425世帯、現在
は625世帯に増えました。
自治会の主な行事は、2月の餅つき大
会、6月の地引網、7月のラジオ体操です。
それぞれ多くの参加者が有り、盛大に会
員同士の親睦をはかっています。町内に
は松涛会（老人クラブ）やじゃんけん子
供会もあり、こちらも活発な活動を行っ
ています。
定期的な活動としては、月1回の『定
例役員・班長・自主防災会会議』を開催
し、情報伝達や町内の問題点等につい
て話し合いを行っています。又年6回『松
浪二丁目会報』を発行し、さまざまな行
事の情報発信を行っています。
現在抱えている自治会の問題として、
町内にあった消防署小和田出張所跡地
活用の問題が有ります。現時点では活用
方法について未定ですが公園や公共施
設への活用に向けて行政と話し合いを
続けています。又自治会活動について
も、活動の見直しを行い、無駄なことは
取りやめ、役員・班長・組長さんの負担
が少なくなるような、取り組みを実施し
ています。
色々な課題が有りますが、『出来るこ
とから一歩ずつ』をスローガンに自治会
活動に取り組んでいます。

第 ３ ６ 回　松 浪 地 区 福 祉 ふ れ あ い ま つ り
≪わが街の福祉はふれあい支え合い≫ 第３６回 福祉ふれあいまつり

実行委員長　　土田　厚子

松　浪　地　区　市　民　集　会
開催日時　１１月２６日（日）１３時３０～
開催場所　松浪コミュニティセンター２階　
内　　容　全体会の後、防災分科会・環境問題分科会
市民集会は、松浪地区の地域課題について、地域の個人・
団体・行政が一堂に会して、意見交換を行う話し合いの
場です。どなたでも自由にご参加いただくことができま
すので、会場でお待ちしています。

防　災　訓　練
　　開催日時　１１月１９日（日）
　　開催場所　松浪中学校、松浪小学校
詳細は、各自治体の回覧等をご確認ください。

第32回　平和学園クリスマスチャリティー
パイプオルガンコンサート

（聖夜の音楽博物館）
開催日時　１２月９日（土）１３時開場／１３時３０分開演
開催場所　平和学園賀川村島記念講堂
内　　容　後藤　香織（ピアノ、チェンバロ、オルガン、MC）

岩本　久美（声楽家）　　岡崎　晃（朗読）
平和学園パイプオルガン講座受講生

入  場  料　無料
定　　員　（５００席まで）申込不要
問い合せ　平和学園（tel 87-0131）

お　　知　　ら　　せ

松 浪 ス ポ ー ツ 少 年 団松 浪 ス ポ ー ツ 少 年 団
スポーツ少年団
代　表　　櫻井　武一

「松浪スポーツ少年団」は、昭和３８
年に「浜町子ども会」の子どもを集め野
球チームを作ったのが始まりで、今年で
創設５４年目になります。
県内でも一番古豪に属しています。
昭和の時代は、松浪小だけで６チーム
（松浪・美住・親和・出口・若竹・ひば
り）の野球少年団がありましたが、現在
は松浪地区３小学校で松浪、美住、親和
の野球３チームと松浪ミニバスの4団に
なりました。
松浪ミニバスは、平成に入り松浪から
独立いたしました。
松浪スポーツ少年団は、少年野球を主
に行いながら、いろいろな事を経験でき
るよう多くの行事を取り入れています。初
日の出、キャンプ、地引き網、餅つき、オ
リエンテーリング、海岸清掃、その他があ
ります。
現在は、団員の減少で苦労していま
す。是非、お子様を入団させて頂き、楽
しみながら心身を鍛えてもらえればとお
願いいたします。
これからも地域の青少年の健全育成
に尽くして参ります。地域の皆様のご協
力を宜しくお願い致します。

茅 ヶ 崎 市 ま ち ぢ か ら 協 議 会 連 絡 会 に つ い て

第 ３ ６ 回　松 浪 地 区 福 祉 ふ れ あ い ま つ り
第３６回 福祉ふれあいまつり
実行委員長　　土田　厚子

　今回の『まつなみだより』は、前号に比べ倍のA3になり盛りだくさんになりました。
　また、前号より松浪地区内の小中学校、浜須賀中学校、アルセイア湘南中学高等学校、小和田公民館、市役所辻堂駅前

出張所、藤沢土木事務所汐見台庁舎等に置いていただけるようになりました。　　　　　　　　　　　　　　　       広報委員　北村　嘉秀

編集後記
展示コーナー（松浪地区まちぢから協議会の紹介） 展示コーナー（中学生の作品）

ステージ（フラダンス）

ステージ（松浪中・吹奏楽部）

校庭の模擬店

（出演者）

組　織　図
自治会をはじめとする各種団体・地域の方々
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茅ヶ崎まちぢから協議会連絡会
※湘北地区については、湘北地区自治会連合会が参加しています。

（平成２９年４月１日現在）



防 災 対 策 部 会 か ら の お 知 ら せ

コミュニティカフェからのお 知らせ

市 民 安 全 部 会 か ら の お 知 ら せ

振り込め詐欺被害防止対策講演会の実施について

本年は振り込め詐欺被害が多発しており、松浪地区でも５名
の方が被害に遭われていることから、市民安全部会では、被害
防止の対策の一つとして実際に事件を扱っている茅ヶ崎警察署
生活安全課の係員に被害の実態と被害防止対策についての講
演会を依頼しました。
部会では、市の安全対策課と協議し、９月３０日松浪地区コミ
ニュティセンターで振り込め詐欺被害防止講演会を実施するこ
とにし、早速松浪地区住民に対し、振り込め詐欺被害防止講演
会のチラシを作成し、回覧に回しました。
当日は７８名の参加者があり、講話をお願いした茅ヶ崎警察
署の吉田警部補から９月現在、発生件数が大和警察署に次ぐ県
下第２位で８３件、１億６千万円の被害が発生している現状やオ
レオレ詐欺や還付金等の具体的な手口、被害防止策としては留

守電にすることや不審な電話がかかってきたら、まず家族や警
察に相談すること等の具体的な防犯指導を受けました。講演の
次に、被害例についてＤＶＤを見ながら教養がありました。
また、市安全対策課の中原課長補佐からは、悪質商法で最近
多い点検商法リフォーム工事（屋根・外壁等）に対する苦情が
多いので、訪問者については正規の業者かどうか確認するよう
指導がありました。
講演会の最後は、松浪地区にお住いの原さんが昨年の夏、振
り込め詐欺犯人から電話を受けた時の犯人とのやり取りや警
察に通報し、刑事が張り込んだが未遂に終わったという生々し
い体験をお話ししていただきました。
最近はキャッシュカードが不正に使われていると近づき、騙
し取ったカードから預金を下ろす手口が出ていますので気をつ
けましょう。

松 浪 地 区 防 災 訓 練 に つ い て

今年の松浪地区防災訓練は１１月１９日に行います。
松浪地区１４自治会の会員が７自治会ずつに別れ、松浪中学
校、松浪小学校の２拠点に集まり、それぞれの拠点で決めたいく
つかの訓練を行うスタイルは昨年と同様です。
ただ、今年は発災によって地区に生じている被害を速やかに
把握し、適切な対応をできるようにする、市の防災対策課と行う
「情報伝達訓練」を松浪中学校だけでなく、松浪小学校、緑が
浜小学校、汐見台小学校も加え、４校で行います。各校に配置さ
れている配備職員と自治会役員連携の災害時実践訓練にもなり
ます。各自治会で集めた安否確認と地域の損害の状況を市の災

害対策本部に集めて迅速適切な対策を立てることができるよう
にするのです。
また、災害時には松浪地区の医療救護所として設定されてい
る松浪中学校では、トリアージ訓練を市の保健所主導で行いま
す。災害時に負傷した人や救護所に運ばれた人の症状を見て、
医師が症状の軽、重を判断し重体患者を所定の医療施設に素早
く送る為の訓練です。　
これは、医療救護所の近く在住の医師が参加して行うものです。
このように、今年の訓練は住民の防災スキルの向上と、災害
時の地区住民と行政の連絡連携不足による混乱を少なくし、被
害を最小にする防災訓練になります。

松浪地区まちぢから協議会　市民安全部会
部会長　　白石　壽明

松浪地区まちぢから協議会　防災対策部会
部会長　　野津手　静郎

松浪地区まちぢから協議会　コミュニティカフェ委員会
委員長　　小野江　達人

こ ん に ち は 　 コ ミ カ フ ェ で す ！

カウンター越しに
「こんにちは！」
「いらっしゃいませ！」
お客様と私たちスタッ
フ。どちらも松浪地区
の住人です。
地域密着型のカフェ
として、松浪コミュニ
ティセンターの1階に
オープンしてから2年半

が過ぎました。
スタッフのほとんどが、家庭の主婦という素人の集まりで、試
行錯誤を繰り返しながら頑張ってきましたが、今ではご高齢の
方から小さなお子さんまで、毎日たくさんのお客様にご来店い
ただき、本当に嬉しい限りです。
館内に足を踏み入れると右側にグリーンのカウンター、広々と
したフロアには、趣のある木製の丸テーブルが置かれ、コミカ
フェとは思えないほどお洒落で落ち着いた空間となっています。
そんなコミカフェの“売り”は、専門店の豆や茶葉を使って入れ
たコーヒーや紅茶、心をこめて手作りしている日替わりランチに
二種類のカレー、選ぶのを迷ってしまうケーキ類、そして、なん
と言ってもお客様とのふれあいを心から楽しんで働いている私
たちスタッフの明るい笑顔です！
先日、よくご来店されるお客様（８０代女性）から「ここは皆
さん優しくて、お料理が美味しくて、心地良い音楽が聴けて…」
と、嬉しいお言葉をいただきました。

コミカフェのキャッチフレーズでもある“笑顔あふれるコミカ
フェ”であり続けることができるよう、これからも頑張ってまいり
ます。
すでにご来店された方はもちろん、初めての方もお気軽に、
ぜひ足をお運びくださいね。

平成２９年１０月８日(日)、第５６回茅ヶ崎市松浪地区体育祭
が、松浪小学校で４年ぶりに開催されました。
３年間、雨で中止となっていた体育祭、今年念願叶っての開催
です。開催にあたり各自治会から選出された方々と共に、事前
の打ち合わせ、前日の会場設営を行い、準備万全で当日を迎え
ました。
今年プログラムを一部変更して、自治会対抗種目を５種目
（ボール運びリレー・ボウリングリレー・関所破り・メディシング
ボールリレー・自治会対抗リレー）。幼児から一般の方までが自
由に参加できる一般種目を１１種目。アトラクションは、地域で活
動している剣友会と茅空会の方々に演武を披露して頂きました。

体育振興会
副会長　　平田　英司

中でも最も盛り上がったのが、全員が総立ちとなり選手を応
援した１２分間の自治会対抗リレーでした。
各自治会の順位は決まりましたが、４年ぶりに参加者の笑顔
が見られました。
相互に親睦がはか
れ松浪地区として
一つにまとまった
体育祭となりまし
た。皆様のご協力
ありがとうござい
ました。

汐見台小学校区青少年育成推進協議会主催の『第５回 なぎさ
のこ★村まつり』が９月１８日に開催されました。
台風１８号の影響で雨バージョンとなりましたが、準備した食
券千組がほぼ完売する程の盛況で、たべる村のランチルームで
は５千食の食べ物、飲み物を用意して浪中生の売り子達が大奮
闘していました。
体育館では、オープニングで各村の村長さんが決意表明をし
た後、ステージ村のパフォーマンスが始まりました。
同じ体育館のあそぶ村では、パン食い競争・コイン落とし等楽
しい遊びで大騒ぎ。つくる村ではステンドグラススコープ作りとオ
リジナルエコバック作りで大盛り上がり。

一方文化村では、汐小生の作品展示、浪中茶華道部のお茶の
お手前、浪中生徒
会の活動発表と親
子そろって勉強に
なるイベントがあり
ました。
会場管 理はス
タッフ村が担当し
て事故無く楽しい
一日を過ごす事が
出来ました。
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子　夏まつり」が催され約１,０００人の地域の方々が　楽しみ　
大盛況となりました。
緑が浜小学校は、浜須賀中学校と松浪中学校へと　分かれて
しまう学校です。
この夏まつりは、平成１３年４月、緑が浜小学校開校当時、推
進協、初代校長、教頭により周辺に神社などがなく地域の子ど
も達が集まることができ、卒業後も帰ってこられる　夏まつり
を・・・と考えられたことが始まりで、その年の７月より毎年開催
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されています。
今年で、１６回目
をむかえたくさん
の卒業生・子ども
達が集まり、笑顔
溢れる楽しい一日
と成りました。



防 災 対 策 部 会 か ら の お 知 ら せ

コミュニティカフェからのお 知らせ

市 民 安 全 部 会 か ら の お 知 ら せ

振り込め詐欺被害防止対策講演会の実施について

本年は振り込め詐欺被害が多発しており、松浪地区でも５名
の方が被害に遭われていることから、市民安全部会では、被害
防止の対策の一つとして実際に事件を扱っている茅ヶ崎警察署
生活安全課の係員に被害の実態と被害防止対策についての講
演会を依頼しました。
部会では、市の安全対策課と協議し、９月３０日松浪地区コミ
ニュティセンターで振り込め詐欺被害防止講演会を実施するこ
とにし、早速松浪地区住民に対し、振り込め詐欺被害防止講演
会のチラシを作成し、回覧に回しました。
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署の吉田警部補から９月現在、発生件数が大和警察署に次ぐ県
下第２位で８３件、１億６千万円の被害が発生している現状やオ
レオレ詐欺や還付金等の具体的な手口、被害防止策としては留

守電にすることや不審な電話がかかってきたら、まず家族や警
察に相談すること等の具体的な防犯指導を受けました。講演の
次に、被害例についてＤＶＤを見ながら教養がありました。
また、市安全対策課の中原課長補佐からは、悪質商法で最近
多い点検商法リフォーム工事（屋根・外壁等）に対する苦情が
多いので、訪問者については正規の業者かどうか確認するよう
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り込め詐欺犯人から電話を受けた時の犯人とのやり取りや警
察に通報し、刑事が張り込んだが未遂に終わったという生々し
い体験をお話ししていただきました。
最近はキャッシュカードが不正に使われていると近づき、騙
し取ったカードから預金を下ろす手口が出ていますので気をつ
けましょう。

松 浪 地 区 防 災 訓 練 に つ い て

今年の松浪地区防災訓練は１１月１９日に行います。
松浪地区１４自治会の会員が７自治会ずつに別れ、松浪中学
校、松浪小学校の２拠点に集まり、それぞれの拠点で決めたいく
つかの訓練を行うスタイルは昨年と同様です。
ただ、今年は発災によって地区に生じている被害を速やかに
把握し、適切な対応をできるようにする、市の防災対策課と行う
「情報伝達訓練」を松浪中学校だけでなく、松浪小学校、緑が
浜小学校、汐見台小学校も加え、４校で行います。各校に配置さ
れている配備職員と自治会役員連携の災害時実践訓練にもなり
ます。各自治会で集めた安否確認と地域の損害の状況を市の災

害対策本部に集めて迅速適切な対策を立てることができるよう
にするのです。
また、災害時には松浪地区の医療救護所として設定されてい
る松浪中学校では、トリアージ訓練を市の保健所主導で行いま
す。災害時に負傷した人や救護所に運ばれた人の症状を見て、
医師が症状の軽、重を判断し重体患者を所定の医療施設に素早
く送る為の訓練です。　
これは、医療救護所の近く在住の医師が参加して行うものです。
このように、今年の訓練は住民の防災スキルの向上と、災害
時の地区住民と行政の連絡連携不足による混乱を少なくし、被
害を最小にする防災訓練になります。

松浪地区まちぢから協議会　市民安全部会
部会長　　白石　壽明

松浪地区まちぢから協議会　防災対策部会
部会長　　野津手　静郎

松浪地区まちぢから協議会　コミュニティカフェ委員会
委員長　　小野江　達人

こ ん に ち は 　 コ ミ カ フ ェ で す ！

カウンター越しに
「こんにちは！」
「いらっしゃいませ！」
お客様と私たちスタッ
フ。どちらも松浪地区
の住人です。
地域密着型のカフェ
として、松浪コミュニ
ティセンターの1階に
オープンしてから2年半

が過ぎました。
スタッフのほとんどが、家庭の主婦という素人の集まりで、試
行錯誤を繰り返しながら頑張ってきましたが、今ではご高齢の
方から小さなお子さんまで、毎日たくさんのお客様にご来店い
ただき、本当に嬉しい限りです。
館内に足を踏み入れると右側にグリーンのカウンター、広々と
したフロアには、趣のある木製の丸テーブルが置かれ、コミカ
フェとは思えないほどお洒落で落ち着いた空間となっています。
そんなコミカフェの“売り”は、専門店の豆や茶葉を使って入れ
たコーヒーや紅茶、心をこめて手作りしている日替わりランチに
二種類のカレー、選ぶのを迷ってしまうケーキ類、そして、なん
と言ってもお客様とのふれあいを心から楽しんで働いている私
たちスタッフの明るい笑顔です！
先日、よくご来店されるお客様（８０代女性）から「ここは皆
さん優しくて、お料理が美味しくて、心地良い音楽が聴けて…」
と、嬉しいお言葉をいただきました。

コミカフェのキャッチフレーズでもある“笑顔あふれるコミカ
フェ”であり続けることができるよう、これからも頑張ってまいり
ます。
すでにご来店された方はもちろん、初めての方もお気軽に、
ぜひ足をお運びくださいね。
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３年間、雨で中止となっていた体育祭、今年念願叶っての開催
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が見られました。
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体育祭となりまし
た。皆様のご協力
ありがとうござい
ました。
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浜竹二丁目自治会の紹介浜竹二丁目自治会の紹介

松浪地区は１４の自治会があり、地区社協、体育振興会、各学
校のＰＴＡ、ＰＧＴなど色々な団体の代表者や公募の委員も含め
て３３名の委員で松浪地区のまちぢから協議会を構成していま
す。また、茅ヶ崎市内には１３６の自治会があり、それを１３の地
区に分けて、各地区のまちぢから協議会が出来ています。そし
て、各まちぢから協議会の会長、副会長が月に一度、市役所に集
まり、茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会を開催しています。
茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会の活動としては、先進都市
の視察、地域活動の情報交換・情報の共有、まちぢから協議会
委員の研修会・懇談会の実施、そして行政等からの依頼事項に
ついて、直接市の担当者から説明を受け、それを持ち帰って松浪
地区まちぢから協議会の運営委員会で委員の皆さんに周知を
図っています。
最近では、市内で多発している振り込め詐欺被害等の犯罪発
生状況についても茅ケ崎警察署から情報提供を受けてお知ら
せしています。

地 域 団 体 の 紹 介

松浪地区まちぢから協議会
会　長　　植松　伸擴

松浪地区のまちぢから協議会は、月に一度、運営委員会を開
いて、講演会、地区防災訓練や市民集会などの、企画・運営につ
いて検討しています。そして、各自治会や各種団体の活動につい
ての情報交換もしています。これらの情報は、各自治会の役員
会や回覧等を通して会員の皆様にお伝えしています。

例年より一か月早い９月開催となった今年の福祉ふれあいまつりでしたが、大勢のお
客様が集まり盛大なまつりとなりました。
前日、準備の時には残っていた水溜りも消えた校庭では、模擬店やフリーマーケットで
賑わいました。
昨年から始めたスタンプラリーはアイマスク誘導体験、車いす体験、点字の名刺作り、
また福祉コーナーでの簡単な問題に答えてスタンプを集めますが、その景品もたくさん用
意されました。小さなお子さんが一生懸命参加している姿は、ほほえましいものがあり、
大人から子供まで幅広い参加がありました。
体育館ステージでは、地区内にある小学校、中学校の生徒さん、地区内有志サークル
による演奏、コーラス、ダンス等が披露され大きな拍手に包まれました。
展示コーナーも盛りだくさんで、福祉施設・各団体の紹介、児童画、中学生の作品や65
歳以上の方の作品も展示され、興味深く見学する姿が目立ちました。
まつりを開催するにあたっては事前の３回にわたる実行委員会を経て、前日の準備、当
日ボランティア、後片付けと、たくさんの地域の方々や中学生の力が結集されました。松
浪地区の底力が見えた様なまつりでした。

浜竹二丁目自治会
会　長　　前田　　積

概ね自治会行事も終わり、残りは松浪
地区防災訓練とブロック別交流会等の行
事があります。シニア会、子ども会は、ま
だまだ楽しみを残して活動しています。
当自治会は、他自治会と比較すると、
自治会加入率が低い感じがします。浜竹
二丁目は、ＪＲ辻堂駅西口に近く、海に
も近い、通勤に最適で住みやすい地域
だと思います。
賃貸集合住宅の棟数が４０数棟あり、
部屋数は違いますが１４０世帯～２４０世
帯数があると思われます。（空き部屋も
有り）自治会に未加入の戸棟住宅や集合
住宅の未加入世帯に加入を進め、何かの
地域活動を一緒に行い地域活性化をし
たいと考えています。
《長かった浜竹雨水幹線整備工事》
平成２１年か２２年度頃から富士見町
交差点近くから施工が始まり約８年が過
ぎ、やっと平成２９年度未に完了になりま
す。この間、大雨、又は大雨警報のたび、
床上、床下浸水を防ぐため、昼夜を問わ
ず土の袋を重ねる苦労をしてきました。
雨水工事が完成することで、これから
は大雨の日も安心して生活出来る桜道に
なると思います。

松浪二丁目自治会の紹介松浪二丁目自治会の紹介
松浪二丁目自治会
会　長　　長谷川　清

松浪二丁目自治会は昭和57年6月の発
足ですから35年の歴史が有ります。発足
以前には町内に6つの自治会が有りまし
た。その当時の会員数は425世帯、現在
は625世帯に増えました。
自治会の主な行事は、2月の餅つき大
会、6月の地引網、7月のラジオ体操です。
それぞれ多くの参加者が有り、盛大に会
員同士の親睦をはかっています。町内に
は松涛会（老人クラブ）やじゃんけん子
供会もあり、こちらも活発な活動を行っ
ています。
定期的な活動としては、月1回の『定
例役員・班長・自主防災会会議』を開催
し、情報伝達や町内の問題点等につい
て話し合いを行っています。又年6回『松
浪二丁目会報』を発行し、さまざまな行
事の情報発信を行っています。
現在抱えている自治会の問題として、
町内にあった消防署小和田出張所跡地
活用の問題が有ります。現時点では活用
方法について未定ですが公園や公共施
設への活用に向けて行政と話し合いを
続けています。又自治会活動について
も、活動の見直しを行い、無駄なことは
取りやめ、役員・班長・組長さんの負担
が少なくなるような、取り組みを実施し
ています。
色々な課題が有りますが、『出来るこ
とから一歩ずつ』をスローガンに自治会
活動に取り組んでいます。

第 ３ ６ 回　松 浪 地 区 福 祉 ふ れ あ い ま つ り
≪わが街の福祉はふれあい支え合い≫ 第３６回 福祉ふれあいまつり

実行委員長　　土田　厚子

松　浪　地　区　市　民　集　会
開催日時　１１月２６日（日）１３時３０～
開催場所　松浪コミュニティセンター２階　
内　　容　全体会の後、防災分科会・環境問題分科会
市民集会は、松浪地区の地域課題について、地域の個人・
団体・行政が一堂に会して、意見交換を行う話し合いの
場です。どなたでも自由にご参加いただくことができま
すので、会場でお待ちしています。

防　災　訓　練
　　開催日時　１１月１９日（日）
　　開催場所　松浪中学校、松浪小学校
詳細は、各自治体の回覧等をご確認ください。

第32回　平和学園クリスマスチャリティー
パイプオルガンコンサート

（聖夜の音楽博物館）
開催日時　１２月９日（土）１３時開場／１３時３０分開演
開催場所　平和学園賀川村島記念講堂
内　　容　後藤　香織（ピアノ、チェンバロ、オルガン、MC）

岩本　久美（声楽家）　　岡崎　晃（朗読）
平和学園パイプオルガン講座受講生

入  場  料　無料
定　　員　（５００席まで）申込不要
問い合せ　平和学園（tel 87-0131）

お　　知　　ら　　せ

松 浪 ス ポ ー ツ 少 年 団松 浪 ス ポ ー ツ 少 年 団
スポーツ少年団
代　表　　櫻井　武一

「松浪スポーツ少年団」は、昭和３８
年に「浜町子ども会」の子どもを集め野
球チームを作ったのが始まりで、今年で
創設５４年目になります。
県内でも一番古豪に属しています。
昭和の時代は、松浪小だけで６チーム
（松浪・美住・親和・出口・若竹・ひば
り）の野球少年団がありましたが、現在
は松浪地区３小学校で松浪、美住、親和
の野球３チームと松浪ミニバスの4団に
なりました。
松浪ミニバスは、平成に入り松浪から
独立いたしました。
松浪スポーツ少年団は、少年野球を主
に行いながら、いろいろな事を経験でき
るよう多くの行事を取り入れています。初
日の出、キャンプ、地引き網、餅つき、オ
リエンテーリング、海岸清掃、その他があ
ります。
現在は、団員の減少で苦労していま
す。是非、お子様を入団させて頂き、楽
しみながら心身を鍛えてもらえればとお
願いいたします。
これからも地域の青少年の健全育成
に尽くして参ります。地域の皆様のご協
力を宜しくお願い致します。

茅 ヶ 崎 市 ま ち ぢ か ら 協 議 会 連 絡 会 に つ い て

に尽くして参ります。地域の皆様のご協
力を宜しくお願い致します。

は大雨の日も安心して生活出来る桜道に
なると思います。

　今回の『まつなみだより』は、前号に比べ倍のA3になり盛りだくさんになりました。
　また、前号より松浪地区内の小中学校、浜須賀中学校、アルセイア湘南中学高等学校、小和田公民館、市役所辻堂駅前

出張所、藤沢土木事務所汐見台庁舎等に置いていただけるようになりました。　　　　　　　　　　　　　　　       広報委員　北村　嘉秀

編集後記
展示コーナー（松浪地区まちぢから協議会の紹介） 展示コーナー（中学生の作品）

ステージ（フラダンス）

ステージ（松浪中・吹奏楽部）

校庭の模擬店

（出演者）

組　織　図
自治会をはじめとする各種団体・地域の方々
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茅ヶ崎まちぢから協議会連絡会
※湘北地区については、湘北地区自治会連合会が参加しています。

（平成２９年４月１日現在）


